



A por agua a la fuente

Una imagen corriente hace años, cuando una inmensa mayoría de los domicilios de la localidad no tenían servicio de abastecimiento de agua y las mujeres se encargaban de ir a por ella a la fuente más cercana, bien con el cántaro al costado o con el botijo para beber. Además la foto nos ofrece la panorámica de la calle sin asfaltar y sin acerado. Una imagen de otros tiempos, pero no tan lejanos.



Galera con zaga

En esta foto se puede apreciar una galera y la cocha en la denominada “zaga”, que se engalanaba cuando los carros que acompañaban a la Virgen de Peñarroya desde el Castillo a La Solana en septiembre llegaban en la mañana del segundo domingo de dicho mes. Costumbres e imágenes que permanecen en el recuerdo de los mayores y en las imágenes de las fotos de antaño.

El verano en el Parque Municipal

Desde su creación y durante varias décadas el Parque Municipal, único que existía en la localidad, era lugar de esparcimiento en las tardes de los domingos. Paseo va, paseo viene, con el aire lleno de polvo, al ser removido por cientos de paseantes con sus zapatos, y para refrescarse alguna gaseosa, que vendía “el Mozo” en “capachillas” de pleita, o bien polos y refrescos de fresa de besugo. Eso era la mayor parte de los domingos del año, pero sobre todo en verano. Y alguna vez, si llegaba un fotógrafo, posar para el recuerdo en el futuro.



Primer curso en la guardería Virgen del Camino

La niña que aparece en la foto, Josefa Martín-Albo Jaime, es una de las pioneras de la entonces única guardería solanera, que fue inaugurada en el año 1965.

En aquella época no eran muchos los niños que acudían a este centro, pues eran pocas las madres que lo necesitaban por motivos de trabajo.